



**SAMBUTAN PJ BUPATI BULELENG
PADA ACARA PENUTUPAN
“KEJUARAAN BOLA VOLI KUSUMA BHAKTI
PORBON CUP 1” TAHUN 2023
SABTU, 19 AGUSTUS 2023**

Yang saya hormati :

- Ketua DPRD Kabupaten Buleleng,
- Kepala Dinas, Badan dan Kantor di Lingkungan Pemkab Buleleng,
- Ketua Umum KONI Kabupaten Buleleng,
- Ketua Pengkab PBVSI Kabupaten Buleleng,
- Para undangan lainnya, panitia penyelenggara, dan peserta kejuaraan yang saya banggakan.

**Om Swastiastu,
Assalammualaikum Waramatullahi Wabarakatuh,
Salam Sejahtera Untuk Kita Semua,
Namo Budaya,
Salom,
Salam Olahraga ... !!!**

Sebagai ucapan rasa syukur atas segala karunia yang telah diberikan-Nya, maka sebelumnya mari kita panjatkan puja dan puji syukur dihadapan Tuhan Yang Maha Esa, Ida Sanghyang Widhi Wasa atas kekuatan yang telah diberikannya, sehingga **“Kejuaraan Bola Voli Kusuma Bhakti Porbon Cup I”** Tahun 2023 ini dapat mengedukasi generasi muda dan masyarakat umum untuk menjadi generasi dan warga yang cerdas dalam menjalankan perikehidupan sehari – hari. Terutama dalam kaitannya memanfaatkan event – event olahraga dan sosial, sehingga kegiatan ini dapat berjalan sesuai dengan apa yang kita harapkan bersama.

Hadirin yang saya hormati,

Pertama - tama saya ucapkan terima kasih kepada segenap panitia yang telah bertugas, sehingga dengan dedikasi yang tinggi, seluruh pelaksanaan pertandingan dapat terlaksana dengan baik dan sukses, sekalipun saya sangat memahami bahwa dalam pelaksanaan kegiatan ini terdapat kendala – kendala, namun berkat profesionalitas panitia kejuaraan ini bisa berlangsung dan dapat terselesaikan dengan baik. Demikian pula halnya dengan para peserta, pada kesempatan ini pula saya mengucapkan terima kasih atas partisipasi dan sportifitasnya dalam mengikuti kejuaraan ini, dimana azas sportifitas bertanding tetap dipegang teguh, sehingga hasil pertandingan benar - benar mencerminkan juara yang sesungguhnya.

Para undangan dan hadirin sekalian yang saya banggakan,

Perkembangan cabang olahraga bola voli, yang merupakan cabang olahraga kegemaran masyarakat,

kiranya sangat membutuhkan perhatian dan pembinaan yang berkesimbangan, untuk memberikan wadah bagi pembinaan generasi muda. Untuk itu pada kesempatan ini saya sangat berharap bahwa kegiatan ini tidak akan berhenti sampai disini saja, tapi dapat dilanjutkan, sehingga pembinaan generasi muda pada umumnya dapat terlaksana secara berkesinambungan pula.

Para undangan dan hadirin sekalian yang saya hormati,

Tujuan pembinaan olahraga bola voli dibutuhkan untuk pembinaan sumber daya manusia, menuju sumber daya manusia yang sehat jasmani dan rohani, sehingga terbentuk generasi muda yang cerdas, berwawasan, beriman dan berkemauan keras untuk membangun diri dan daerahnya, peningkatan kesegaran jasmani bagi seluruh masyarakat dapat dicapai melalui media kompetisi - kompetisi seperti yang sekarang dilaksanakan ini, maka dari itu saat ini yang lebih kita butuhkan adalah mempersiapkan sumber daya manusia yang siap

membangun bangsa, sehingga pemerintah daerah kedepan akan berusaha memfasilitasi kegiatan - kegiatan semacam ini, sehingga cita - cita pembangunan sumber daya manusia yang sehat jasmani dan rohani dapat tercapai, sehingga pada gilirannya sumber daya manusia tersebut mampu berpartisipasi untuk membangun buleleng yang kita cintai ini. Disamping itu pula melalui kejuaraan ini kita sangat berharap, munculnya klub - klub bola voli yang berpotensi sebagai bibit - bibit atlet yang nantinya disiapkan untuk mewakili Kabupaten Buleleng di tingkat yang lebih tinggi.

Para undangan dan hadirin yang berbahagia,

Demikian beberapa hal dan harapan yang dapat saya sampaikan pada hari ini, semoga melalui kompetisi ini diperoleh banyak manfaat guna kemajuan cabang olahraga bola voli khususnya di Kabupaten Buleleng dan di Daerah Bali pada umumnya. Bagi yang berhasil menjadi juara saya sampaikan selamat dan sukses sedangkan yang belum berhasil jadikanlah ini sebuah

pengalaman untuk meningkatkan lagi kemampuannya dikemudian hari. Selanjutnya atas asung kerta wara nugraha Ida Sang Hyang Widhi Wasa, Tuhan Yang Maha Esa, maka pada hari ini, Sabtu, 19 Agustus 2023, “Kejuaraan Bola Voli Kusuma Bhakti Porbon Cup I” Tahun 2023 saya nyatakan ditutup dengan resmi. Sekian Dan Terima Kasih.

Om, Santih, Santih, Santih, Om
Wassalammualaikum Waramatullahi Wabarakatuh,
Salam Sejahtera Untuk Kita Semua,
Namo Budaya,
Salom,
Salam Olahraga ... !

Pj. Bupati Buleleng

Ir. Ketut Lihadnyana, M.M.A